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I. MUNICIPALIDAD DE CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

A C T A N ° 1 2 1

1, Un Calbuco, a 29 de diciembre de 2015.
2, f i j Señor Alcalde y Presidente del Concejo, saluda a los Señores Concejales y abre

la sesión en nombre de Dios y de la Patria.
3, Tipo Sesión: ORDINARIA.
4, Llora Inicio: 16:00 horas.

Hora Término: 17:30 horas.
5, ASISTENCIA.

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE
CONCEJAL SEÑORA DOR1S VILLARROEL GALLARDO
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO SEÑOR RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ.

FUNCIONARIOS MUNICIPALES.
SEÑORA TAÑÍA BAHAMONDE - DIRECTORA FINANZAS.
SEÑORA CAROLA SÁNCHEZ - ADMINISTRADORA MUNICIPAL
SEÑORA KAREN VICENCIO - DIRECTORA UNIDAD CONTROL

PARTICIPAN
SECRETARIA.- SECRETARIA MUNICIPAL SRA. IRENE VARGAS
ANDRADE.

6. TAHLA.
6.1 Saludos Si. Alcalde.
6.2 Lectura Acias
6.3 Correspondencia recibida.
6.4 Cuenta Sr. Alcalde.
6.5 Acuerdo Adjudicación Ampliación Modulo Dental San Rafael, DAEM.
6.6 Acuerdo reajuste sector público para el 100% de la Dotación del Departamento de

Salud.
6.7 Acuerdo: Dieta Sres. Concejales 2016.
6.8 Hora de Incidentes.



7. DESARROLLO DE LA SESIÓN.

7.1 LECTURA ACTAS.

tti Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: No hay actas esta semana.

7.2 CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

Asociación de fútbol campesino de Peñasmó Solicitan $6.000.000 para semana
costumbrista.
APR puntilla San Rafael solicitan $2.000.000 construcción de Baño.
Comité de adelanto San Juan Bosco de Aguantao $2.000.000 fiesta costumbrista,
Junta de vecinos Unión y Amistad de Chipue Nalcahue solicitan subvención para
semana costumbrista no detallan monto enuncian las actividades.
Jimia de Vecinos Chullegua $1.500.000 para fiesta costumbrista en Febrero.
Oíicio 91 de Sra. Felicinda Delgado encargada de Red Vial donde informa de
solución entregada en arreglo de camino.
Oí" 92 de Sra. Felicinda Delgado encargada de Red Vial, donde informa sobre
caminos IslaPuluqui.
Consejo vecinal de desarrollo Isla Quihua, en que solicita participar de reunión de
concejo para exponer de sus actividades costumbristas.
Centro cultural de difusión artística, solicitan fmanciamiento para publicación libro
historias y tradiciones del Archipiélago de Calbuco. $6.000.000.
Agrupación de mujeres Sor Anita Zanini, Isla Huar, $600.000 para fiesta
costumbrista 2016.
OK Ü3 del Sr. Concejal Nelson Villarroel, donde solicita información sobre varios
temas.
Jimia de Vecinos n°26 de San Antonio, $1.500.000 ejecución semana costumbrista
San Antonio.
Club deportivo Copihue $4.000.000 para nueva sede.

Jimia de Vecinos Yaco Bajo. $1.500.000 para fin de semana costumbrista.
Junta de Vecinos rural Caicaén $2.500.000 para fiesta costumbrista.
Conjunto Folclórico Altamarea $610.000 subvención para realizar regional de cueca
el 09/01/2016.
Jimia de Vecinos Chauquear, $1.000.000 para equipamiento de sede.
Club de huasos Manuel Rodríguez, subvención de $1.500.000 para festividad
verano 2016.
Carta de Sra. Susana Vergara en que solicita espacio para modulo de venta en sector
La Vega. »



Unión Comunal de Junta de Vecinos Isla Puluqui, en que solicitan materiales para
construcción de Sede Social.
Se entregan of. 319 de la directora de control en que entrega informe de lo realizado
de acuerdo al programa de trabajo de la dirección de control, de acuerdo a lo
establecido en la ley 18.695, articulo 29, letra A.
Se entrega oficio 318 de la Directora de control, donde da a conocer el trabajo
realizado y las funciones que le corresponden a dicha unidad, Art. 29 letra F. de la
ley 18.695.
Of. 239 del Sr. Alcalde al concejo isla Quihua, respuesta petición a participar del
concejo.
Oficio 312 de la dirección de control que indica petición de la asociación fútbol
carretera costa, en que solicitan se les considere con subvención que fue entregada a
institución asociación costa que indican no existe. $500.000.
Caita del sindicato de trabajadores independientes a Honorarios de la I.
Municipalidad de Calbuco en que solicitan bono por término de conflicto.

7.3 COSIOS DE OPERACIÓN PROYECTO PARCIAL LICEO POLITÉCNICO
CALBUCO.

Eí Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se solicita acuerdo para costos de
operación proyecto reposición parcial Liceo Politécnico Calbuco.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR LOS COSTOS DE OPERACIÓN PROYECTO REPOSICIÓN
PARCIAL LICEO POLITÉCNICO CALBUCO.}



7.4 SU. ALCALDE SOLICITA ACUERDO PARA: "AMPLIACIÓN MODULO
DENTAL ESCUELA SAN RAFAEL".

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: El Departamento de Educación
Municipal solicita acuerdo para adjudicar la ampliación del modulo dental para la
Escuela San Rafael.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
SEÑOK ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad.

ACUERDO
APROBAR LA ADJUDICACIÓN DE AMPLIACIÓN MODULO DENTAL
ESCUELA SAN RAFAEL,

7.5 SOLICITUD DE SUBVENCIÓN PRESENTADA POR JUNTA DE VECINOS
PUNTILLA SAN RAFAEL PARA REALIZACIÓN DE SU SEGUNDA FIESTA
CONSTUMBRIS TA LOS DÍAS 02 Y 03 DE ENERO DE 2016.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Solicitud de subvención presentada
por la junta de vecinos Puntilla San Rafael para que puedan realizar su segunda fiesta
costumbrista los días 02 y 03 de enero del año 2016; se solicita su acuerdo.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
t CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI



RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad

ACUERDO
APROBAR SUBVENCIÓN DE $1.100.000.- PARA JUNTA DE VECINOS
PUNTILLA SAN RAFAEL QUIENES LA UTILIZARAN EN LA REALIZACIÓN
DE SU SEGUNDA FIESTA COSTUMBRISTA LOS DÍAS 02 Y 03 DE ENERO
DE 2016.

7.6 LUC natlVUNAK MONTO DE LA DIETA QUE PERCIBIRÁN LOS SRES.
CONCEJALES MENSUALMENTE DURANTE EL AÑO 2016.

iú A l» ¡i lile Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Determinar monto de la Dieta que
percibirán los señores Concejales mensualmente durante el año 2016, se propone el
máximo que son 15,6 UTM.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - Sí
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ UR1BE - SI
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

Í.ÍI&U LIADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad

ACUERDO
APROBAR QUE EL MONTO DE LA DIETA A PERCIBIR POR LOS SRES.
CONCEJALES MENSUALMENTE DURANTE EL AÑO 2016, SERA DE 15,6
UTM.

7.7 PAGO ASIGNACIÓN ADICIONAL SRES. CONCEJALES.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Pago asignación adicional señores
Concejales.



VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DIAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON V1LLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CAKDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad

ACUERDO
APROBAR EL PAGO DE LA ASIGNACIÓN PARA TODOS LOS SRES.
CONCEJALES QUE HAYAN CUMPLIDO CON EL 75% DE ASISTENCIA A
LAS SESIONES CELEBRADAS POR EL CONCEJO MUNICIPAL.

7.8 AUTORIZAR COMETIDOS FUERA DEL TERRITORIO NACIONAL DE
LOS SRES. CONCEJALES QUE SE INDICAN Y DEL SR. ALCALDE.

fi)k Alcaide Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se solicita acuerdo para Autorizar
cometidos fuera del territorio nacional de los señores concejales y alcalde.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo Adoptado por unanimidad

ACUERDO
APROBAR COMETIDOS FUERA DEL TERRITORIO NACIONAL DE LOS
SUES. CONCEJALES QUE SE SEÑALAN Y SR. ALCALDE, COMO SE
INDICA:

SR. RAMÓN ANDRADE CHA VEZ LIMA PERÚ,
SRA. ANA CELIA DÍAZ LIMA PERÚ.



SR. PEDRO YAÑEZ URIBE » LIMA PERÚ.
ÜR. NELSON VILLARROEL C. LIMA PERÚ.
SR. RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ ITALIA.

7.9 ÜOUA INCIDENTES.

La Ctmcejala Sra. Doris ViUarroel manifíesta: Hay un reclamo del sector de Isla
Pií lmjüi y El Rosario, por el no retiro de basura, solicito si se puede coordinar un
camión para retirar la basura.

La Cuueejala Sra. Patricia Pascuales manifiesta: En Carlos Condell con Wiliams
Rebolledo, se encuentra en pésimas condiciones esas calles, y lo otro es la señora
Claudia Mancilla Coli que vive en Pedro de Valdivia S/N, solicita una camionada de
tipio pal a mejorar entrada de su domicilio ya que su madre se encuentra con un cáncer
terminal.

i i Concejal Sr. Ramón Andrade manifiesta: Hubieron bastantes reclamos de parte
de los vecinos en el sector de Estero' López, debido a que falleció una señora de un
inrmío y la ambulancia no apareció nunca, ellos están preguntando que hacen las
autoridades frente a este tipo de situaciones, solicito que se envíe la inquietud al
servicio de salud, para mejorar la atención.

Voy hacer entrega sobre una participación que tuvimos sobre consejo comunal de
organizaciones de la sociedad civil; esto hoy se tiene que aplicar y estamos muy lejos
ile esta realidad.

El Concejal Sr. Pedro Yánez manifiesta: Tocando el tema de la basura hace tres
as que no ha ido el camión a Isla Puluqui.

SíilúñU) una visita de la Asistente social para doña Francisca Cárcamo Cárcamo,
domiciliada en Cardenal Silva Henríquez, Calle Aguas Azules 156, su hermano esta
postrado.

l.il Lenid de Tabón tienen problemas con balseo, creo que el municipio no puede
liaceise cargo de este tema, a los niños si no se les puede dejar sin balseo.

lluy un reglamento interno que sería -bueno que se vea sobre los curanteros, tuvimos
una iüiuiión con ellos y salieron algunas cosas que creo que sería bueno que se traten.

Agradecer el año y lo malo lo dejamos atrás y seguir adelante, agradecer a la
municipalidad, al alcalde y a los funcionarios municipales por el año 2015 y que el
2Ü16, lo tornemos con cautela y nos vaya mejor.

til Sr. Alcalde y Presidente del Concejo levanta la sesión a las 17:30 hrs.



RADE
UNCIPAL

LUBEN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE COMUNA CALBUCO

¿JAI JIUCO, 29 de diciembre de 2015.


